
П Р И Г О В О Р

Именем Российской Федерации

23 января 2024 года                                                                           
Мировой судья судебного участка № 1 Изобильненского района Ставропольского края Колосова М.Н., 
с участием государственного обвинителя помощника прокурора Изобильненского района Ставропольского края Д.,                                          
подсудимого А.,
защитника адвоката Б., представившего ордер № *** от 20.09.2023 года и удостоверение № **от 06.02.2023 года, 

потерпевших К., Л. и Н.,

представителя потерпевшего Л., 

при секретаре Д.,

            рассмотрев в открытом судебном заседании в помещении судебного участка № 1 Изобильненского района Ставропольского края материалы уголовного дела в отношении 

            А,
обвиняемого в совершении преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 119, ч. 1 ст. 119, ч. 1 ст. 119, ч. 1 ст. 119, ч. 1 ст. 119 УК РФ,
                                                     У С Т А Н О В И Л:

            А. виновен в совершении угрозы убийством, если имелись основания опасаться осуществления этой угрозы, при следующих обстоятельствах. 

            30 декабря 2022 года в период времени с 21 часа 43 минут по 21 час 50 минут А., находясь на участке местности, расположенном в 6 метрах в западном направлении от входной двери магазина «Пятёрочка», находящегося по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, ***, в ходе произошедшего конфликта с находящимися там же К., К., Л., М. и Н., действуя умышленно, с единым умыслом, осознавая общественную опасность своих действий, предвидя неизбежность наступления общественно опасных последствий и желая их наступления, с целью запугивания вышеуказанных лиц, путём психологического воздействия на причинение психической травмы, вызвавшего у данных лиц чувство тревоги и беспокойства за свою безопасность, удерживая в руке топор и, двигаясь в сторону указанных лиц, высказал в адрес К., К., Л., М. и Н. угрозу убийством: «Я Вас убью!», которую при данных обстоятельствах они восприняли как реально осуществимую, так как имелись основания опасаться выполнения данной угрозы.
            После чего, в продолжение своего преступного умысла, когда вышеуказанные лица попытались от него скрыться, А., преследуя К., в период времени с 21 часа 43 минут по 21 час 50 минут, находясь на участке местности, расположенном в 6 метрах в западном направлении от входной двери магазина «Пятёрочка», находящегося по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, ***, удерживая в руке топор, высказал в адрес К. угрозу убийством: «Я тебя убью!», которую при данных обстоятельствах тот воспринял как реально осуществимую, так как имелись основания опасаться выполнения данной угрозы.

            Далее, А., продолжая реализацию единого преступного умысла, преследуя убегавших от него К. и М., удерживая в руке топор, в период с 21 часа 43 минут по 21 час 50 минут, находясь на участке местности, расположенном в 6 метрах в южном направлении от входной двери магазина «Магнит», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, г*** высказал в адрес К. и М. угрозу убийством: «Я тебя убью!», которую при данных обстоятельствах они восприняли как реально осуществимую, так как имелись основания опасаться выполнения данной угрозы.

Подсудимый А. в судебном заседании свою вину в совершении преступлений не признал, суду пояснил, что перед случившимися событиями употребил спиртные напитки, что в дальнейшем повлияло на его действия, в дальнейшем от дачи показаний отказался, воспользовавшись правом, предусмотренным ст. 51 Конституции РФ.

Судом в силу п. 3 ч. 1 ст. 276 УПК РФ принято решение об оглашении показаний подсудимого А., ранее данных при проведении предварительного расследования. 

Из оглашённых в судебном заседании показаний А., данных им в качестве подозреваемого, следует, что он зарегистрирован по адресу: Ставропольский край, Труновский район, ***, проживает по адресу: Ставропольский край, ***. У него есть друг П, который 29.12.2022 года попросил поехать с ним в г. Изобильный и поддержать его при разрешении конфликта с местными парнями. В тот же день они приехали в г. Изобильный, где встретились с указанными лицами, после чего, в ходе разговора с ними М разрешил свой вопрос. Телесных повреждений в тот день никто никому не причинял. М пояснил ему, что один из парней, с которыми у него произошёл конфликт, при встрече отказался с ним поздороваться и не протянул ему руки, на что он сказал ему, что это неправильно и не по-мужски. После этого они уехали.


На следующий день, 30.12.2022 года, на протяжении всего дня парень по имени Р звонил М и продолжал предъявлять претензии, пытаясь вывести на конфликт повторно. М не реагировал. В ходе очередного телефонного звонка Р спросил у М*, кто вчера сказал о том, что он поступил не по-мужски, не поздоровавшись с ним. М* пояснил, что это был он и передал ему телефон. Р*в ходе телефонного разговора высказывал в его адрес угрозы и требовал, чтобы он прибыл в г. Изобильный для решения вопроса. А когда он ему пояснил, что тот сам может приехать, Р* начал высказывать грубые оскорбления в адрес его семьи и близких родственников, требуя, чтобы он прибыл к нему. На требования Р* он пояснил, что приедет, чтобы поговорить. При этом он планировал разрешить конфликт мирно, понимая, что Р*не успокоится и будет названивать с угрозами.


После этого, 30.12.2022 года после 20 часов 00 минут они вдвоём с М*приехали в г. Изобильный на автомобиле **, которым он пользуется, на парковку возле магазина «Пятёрочка», точного адреса он не знает. Прибыв на парковку, увидели припаркованный там же автомобиль марки **, номерных знаков которого он не запомнил. Из данного автомобиля вышел Р*, который направился в их сторону. Увидев это, они с М* также вышли из автомобиля. В этот момент, из-за угла магазина выбежало более 20 человек, на лица которых были надеты маски, и в руках которых находились какие-то предметы, и направились в их сторону. Кто-то из толпы ударил М*, а остальные направились в его сторону. Кто-то из данной толпы брызнул в их сторону перцовым баллончиком, отчего они начали убегать. Отбежав примерно на 10 метров от машины, они с М* стояли и отгоняли нападавших. При этом из машины он взял топор, хранивший в машине постоянно, но в тот момент не понимал, что берёт именно топор, поскольку им причиняли телесные повреждения и он схватил первый попавшийся предмет. Целенаправленно данный топор он не брал из дома, чтобы его применять. Далее группа нападавших разделилась на две части, одна била по машине, разбивая стекла и повреждая кузов, вторая нападала на них. Хочет отметить, что угроз убийством он не высказывал, предмет в руке держал исключительно для самообороны, поскольку реально опасался за свою жизнь. Об отсутствии угроз с его стороны свидетельствует и тот факт, что нападавшие продолжили нападение на них. Кто-то из них крикнул, что необходимо закидать машину камнями, в этот момент им удалось сесть в автомобиль, завести его, чтобы покинуть место происшествия и спасти свою жизнь. Так как лобовое стекло было полностью разбито нападавшими, видимость была затруднена, и он медленно начал выезжать, в этот момент, нападавшие начали кидать камни в автомобиль. После чего, кто-то из нападавших, скорее всего Р*, сел в автомобиль «**» и попытался перегородить им дорогу, в связи с чем произошло ДТП. Он сумел вырулить и уехал, после чего они покинули г. Изобильный. Место ДТП он покинул исключительно для сохранения своей жизни и здоровья.

Никакого преступления в указанную дату он не совершал, преступление совершено в отношении него, просит привлечь к ответственности гражданина по имени Р и иных неустановленных лиц, которые из хулиганских побуждений причинили ему телесные повреждения и повредили его автомобиль. Группа нападавших приехала на автомобиле, принадлежащим ЧОПу, поэтому он делает вывод, что это были сотрудники предприятия. От ранее данных показаний и явки с повинной отказывается, просит считать данные показания единственными верными и соответствующими действительности. Какие именно телесные повреждения ему были причинены не помнит, за медицинской помощью не обращался. Свою вину в совершении преступлений не признаёт (т. 2 л.д. 250-255).
Несмотря на то, что подсудимый А. свою вину в совершении преступления не признал, его виновность в совершении инкриминируемого ему деяния подтверждается совокупностью представленных суду стороной обвинения доказательств, исследованных в судебном заседании.

           Так, потерпевший К. суду показал, что 30.12.2022 года примерно в 8 часов вечера, точное время он не помнит, он, Л., М и К. приехали к кафе «Малибу» на ул. ***, чтобы поговорить с А. Они приехали на двух машинах на «четырнадцатой» и «Весте», за рулём четырнадцатой был Л «**» управлял он. По приезду к ним подъехала машина «Опель», из которой вышел человек и представился старшим. Л. пригласили в машину, он присел в неё, а когда вышел, сказал, что их ждут возле магазина «Пятёрочка». Они доехали до магазина «Берёзка», там припарковались и пошли пешком на парковку к магазину «Пятёрочка», где именно он расположен, не знает. В «четырнадцатой» машине на парковку приехали М., К. и Л., в его машине были он и Н. Они впятером подошли к машине «двенадцатой» модели, из которой вышли два молодых человека - А. c топором и его друг - с монтировкой. Ранее у Л. с А. произошёл конфликт при разговоре по телефону, подробности которого он не знает, и он ехал, чтобы его мирно урегулировать. Они стояли все рядом, когда А. стал угрожать им, говорил, что «зарубит, убьёт». А. высказывал угрозу всем им, говорил, что «всех их убьёт», потом сделал шаг в их сторону с топором, и он это воспринял, как угрозу своей жизни. Они распылили газовый баллончик, так как испугались действий А., и стали убегать от него, а А. побежал к машине и начал бить по ней топором. Потом он побежал с топором за кем-то из ребят, за кем, пояснить не может. Лично за ним А. с топором не бежал. Он отбежал к машине «Весте», сел за руль и завёл машину. Кто-то, либо А., либо его друг стали бить по багажнику машины или монтировкой, или топором. Он отъехал назад в сторону кафе «Малибу». Проезжая, видел «четырнадцатую» машину, в которой находились Л. и М., и по которой А. и его друг также били монтировкой и топором. Потом Абдуллаев М.А. пошёл к своей машине, сел в неё с другом и целенаправленно поехал на его автомобиль. Угрозу в свой адрес он воспринял реально, как угрозу своей жизни, потому что у А. в руках находился топор, и он кричал, что «всех убьёт». 
           В связи с наличием существенных противоречий между показаниями потерпевшего К., данными ранее при проведении дознания, и показаниями, данными в суде, по ходатайству государственного обвинителя судом в силу ч. 3 ст. 281 УПК РФ принято решение об оглашении показаний потерпевшего К., ранее данных при проведении дознания. 
           Из показаний потерпевшего К., содержащихся в протоколе его допроса следует, что 30.12.2022 года его знакомый Л. обратился к нему с просьбой поприсутствовать при разговоре, который должен состояться на стоянке около кафе «Малибу», расположенного по адресу: Изобильненский район, ***, по поводу конфликта, произошедшего у него, как он впоследствии узнал, с А. и П. В этот же день, примерно в 21.30 он вместе с Н. подъехал на автомобиле **, государственный регистрационный знак ** к магазину «Магнит», расположенному на ул. Апанасенко г. Изобильный. Там уже находились Л., К. и М. на автомобиле **, государственный регистрационный знак **. На стоянке также стоял автомобиль «Опель», тёмного цвета, модели и государственный регистрационный знак которого он не запомнил.                     Л. сел в данный автомобиль, а они остались ждать на улице. Вернувшись, Л. пояснил, что за рулем автомобиля «Опель» находится мужчина по имени Д*. Мужчина представился старшим от А. и П. Выслушав Л., мужчина сказал, чтобы конфликт между собой они разрешали самостоятельно, для чего им необходимо встретиться на стоянке около магазина «Пятёрочка», расположенного на ул. Колхозная г. Изобильный. Далее Л. направился на данную стоянку и попросил М. и К. идти с ним, а они с Н. поехали туда на автомобиле ***. Примерно в 21 час 43 минуты, подъехав на указанную стоянку они увидели автомобиль **, тёмного цвета, государственный регистрационный знак которого он не запомнил, в котором находились А. и П. В это же время на стоянку подошли неизвестные парни, около 6 человек, которые никакого участия в разговоре не принимали и вскоре после начала конфликта убежали в неизвестном направлении. А. и П. вышли из своего автомобиля, при этом он увидел в руках А. плотницкий топор, а в руках П. - монтировку. Они начали разговаривать, но их общение привело к дальнейшему развитию конфликта, в результате которого примерно в 21 час 44 минуты А., удерживая в руке топор, начал двигаться к ним, высказывая в их адрес угрозы убийством, сказав при этом «Я Вас убью». М. и К., пытаясь остановить А., стали распылять в его сторону газ из имеющихся у них газовых баллончиков, однако он продолжал двигаться в их сторону. Л. отбежал к зданию магазина «Пятёрочка». В это же время А. побежал за ним, продолжая высказывать в его адрес угрозы убийством, говоря при этом «Я тебя убью». Он также побежал в сторону магазина «Пятёрочка». Не догнав его, А. примерно в 21 час 45 минут подошёл к автомобилю *** и стал наносить удары топором в область задней правой фары и крышки багажника, повредив указанные части машины. После этого А., удерживая в руках топор, примерно в 21 час 46 минут погнался за К. и М., также высказывая при этом угрозы убийством, говоря при этом «Я тебя убью». После этого Н. сел за руль автомобиля ***, а А. опять подбежал к данному автомобилю и продолжил наносить удары топором по его задней части. Л., М. и К. при этом побежали в ту сторону, где стоял автомобиль Л., А. побежал за ними. Н. начал движение на автомобиле *** и поехал по ул. Апанасенко к автомобилю Л., где потом он сел за руль, а Н. - на переднее пассажирское сиденье. Через несколько минут они увидели, что в их сторону на большой скорости приближается автомобиль **, тёмного цвета под управлением А. Подъехав вплотную, А. «зацепил» бампер автомобиля ***, после чего они вместе с П. вышли из автомобиля, нанесли несколько ударов монтировкой по данной автомашине, повредив при этом капот, сели обратно в свой автомобиль и примерно в 21 час 50 минут уехали в неизвестном направлении. Поскольку А. физически сильнее него, находился в эмоционально агрессивном состоянии, у него в руках находился топор, он испугался за свою жизнь и здоровье и высказанные им угрозы убийством воспринимал как реально осуществимые. В ходе указанного конфликта никаких телесных повреждений ему не причинено (т. 1 л.д. 114-116).

После оглашённых показаний, потерпевший К. заявил о том, что оглашённые показания он поддерживает, поскольку они соответствуют действительности, не смог подробно пояснить об обстоятельствах совершения преступления в судебном заседании ввиду давности произошедших событий. В связи изложенным суд приходит к выводу, что потерпевший К. давал достоверные и подробные показания именно при проведении предварительного расследования и полагает правильным положить их в основу обвинительного приговора.
           Потерпевший Л. суду показал, что 29.12.2022 года ему позвонил К и попросил подъехать на выезд в сторону с. Донского, поговорить. Он приехал к рынку «**» на своей машине, где у них состоялся разговор с Н и с А., которого он ранее не знал, после чего он сел в свою машину и уехал. На следующий день К. сказал ему о том, что А. высказался в его сторону нецензурной бранью. Он позвонил А. с целью выяснить, почему он так сказал, но разговор у них не получился, тот стал его оскорблять. Потом они договорились встретиться с А. для разрешения конфликта. Он, К., Носов С.И., М. и К. подъехали к кафе «Малибу» на ул. Апанасенко. Он был на своей машине **, а К. на «Весте». С ним в машине ехали А. и М. По прибытии на место они увидели тёмно-синий «Опель», из которого вышел молодой человек по имени Д. Он сел к нему в машину, они поговорили, и Д* сказал, чтобы они поехали к магазину «Пятёрочка», где находился А. на синей машине «двенадцатой» модели. Он подъехал к магазину «Берёзка», а затем с К. и М. они направились к магазину «Пятёрочка». Н. и К. сразу поехали к магазину «Пятёрочка» на своей машине. Они подошли к машине, в которой сидел А. и его друг. А. вышел из машины уже с топором. Они с А. сначала разговаривали, потом перешли на крик. Затем А., в руках которого был топор, стал агрессивно себя вести и делать шаги в их сторону и начал высказывать в их адрес угрозы убийством, говорил, что «убьёт их, зарубит». Они стояли все вместе, кому конкретно А. адресовал угрозы, было непонятно. Он воспринял эти угрозы в свою сторону реально, испугался, потому что у них с А. был конфликт. М. и К. достали газовые баллончики и распылили их в целях своей безопасности. Он стал убегать за угол магазина «Пятёрочка». А А. побежал к автомобилю «Веста». Потом он увидел, как А. наносил повреждения по машине «Веста» и побежал к своей машине. М. и К бежали за ним, а за ними бежал АА. и кричал, что «убьёт их». Он сел в свою машину, завел её и увидел, как в его сторону бегут М. и К., а за ними бежит А. Затем по лобовому стеклу его машины ударили топором, потом удар был по крыше автомобиля, потом выбили стекло с пассажирского места. По машине били вдвоём и А., и его друг. Потом А. подбежал к машине со стороны водительского сиденья и стал бить по стеклу, разбил зеркало. В машине «Веста» за рулём находился К., а рядом сидел Н. Он увидел автомобиль **, который ехал в сторону «Весты», а потом, когда они побежали в сторону ***, те сели в машину и уехали. А. угрозу убийством высказывал, когда они находились все вместе и потом лично ему, когда он находился в своём автомобиле. Данную угрозу он воспринял реально. 
           В связи с наличием существенных противоречий между показаниями потерпевшего Л., данными ранее при проведении дознания, и показаниями, данными в суде, по ходатайству государственного обвинителя судом в силу ч. 3 ст. 281 УПК РФ принято решение об оглашении показаний потерпевшего Л., ранее данных при проведении дознания. 
           Из показаний потерпевшего Л., содержащихся в протоколе его допроса следует, что 29.12.2022 года примерно в 21 час 00 минут он с друзьями находился на выезде из г. Изобильный в сторону с. Донское. В это время к ним подъехал автомобиль ***, тёмного цвета, государственный регистрационный знак которого он не запомнил. Из данного автомобиля вышли двое парней, как впоследствии он узнал от сотрудников полиции, А. и П Данные парни стали со всеми обмениваться рукопожатиями, однако он отказался пожимать им руки, пояснив, что не здоровается с незнакомыми людьми. На этой почве между ними произошел словесный конфликт, который впоследствии продолжался, в том числе, и по телефону. С целью урегулирования данного конфликта они договорились встретиться на стоянке около кафе «Малибу», расположенного по адресу: Изобильненский район, г. Изобильный, ***. 30.12.2022 года примерно в 21.30 он вместе со своими знакомыми К. и М., которых он попросил присутствовать при разговоре, на автомобиле ***, государственный регистрационный знак *** подъехали к магазину «Магнит», расположенному на ул. ***, где, оставив автомобиль, отправились на место встречи. Также по его просьбе в это же время, туда подъехал К. вместе с Н. на автомобиле ***, государственный регистрационный знак к ***. На стоянке уже стоял автомобиль «Опель», тёмного цвета, модель и государственный регистрационный знак которого он не запомнил. Его пригласили присесть для разговора. Присев в автомобиль, он обнаружил, что там находится мужчина по имени Д*. Мужчина представился старшим от А. и П. Выслушав его, мужчина сказал, чтобы конфликт между собой они разрешали самостоятельно, для чего им необходимо встретиться на стоянке около магазина «Пятёрочка», расположенного на ул. ***. Выйдя из автомобиля «Опель», он направился на данную стоянку с К. и М., а К. с Н. подъехали туда на автомобиле ***. Примерно в 21 час 43 минуты, подойдя на указанную стоянку, они увидели автомобиль *** тёмного цвета, государственный регистрационный знак которого не запомнил, в котором находились А. и П. В это же время на стоянку подошли неизвестные парни, около 6 человек, которые никакого участия в разговоре не принимали и вскоре после начала конфликта убежали в неизвестном направлении. А. и П. вышли из своего автомобиля, при этом он увидел в руках А. плотницкий топор, а в руках П. - монтировку. Они начали разговаривать, однако их общение привело к дальнейшему развитию конфликта, в результате которого примерно в 21 час 44 минуты                  А., удерживая в руке топор, начал двигаться к ним, высказывая в их адрес угрозы убийством, сказав при этом: «Я Вас убью». К. и М., пытаясь остановить А., стали распылять в его сторону газ из имеющихся у них газовых баллончиков, однако он продолжал двигаться в их сторону. Он отбежал к зданию магазина «Пятёрочка» и увидел, как в это же время М. побежал за К., продолжая высказывать в его адрес угрозы убийством, говоря при этом «Я тебя убью». К. также побежал в сторону магазина «Пятёрочка». Не догнав К., А. примерно в 21 час 45 минут подошёл к его автомобилю *** и стал наносить удары топором в область задней правой фары и крышки багажника, повредив указанные части машины. После чего А., удерживая в руках топор, примерно в 21 час 46 минут погнался за А.. и М., также высказывая при этом угрозы убийством, говоря: «Я тебя убью». К. и М. побежали к его автомобилю **. Он также вернулся к своему автомобилю и стал их ожидать, видел, как К. и М. бегут к его автомобилю, а за ними бежит А. с топором в руках и П., у которого в руках находилась монтировка. Подбежав к его автомобилю, К. и М. сели в него. А. в это время нанёс удар топором по лобовому стеклу автомобиля, в результате чего стекло разбилось. Он запустил двигатель автомобиля и стал сдавать задним ходом, в результате чего допустил наезд автомобиля на бордюр и дерево, вследствие чего автомобиль двигаться больше не мог. А. и П. подбежали к его автомобилю и стали наносить по кузову и стеклам указанного автомобиля удары топором и монтировкой, повредив при этом правое переднее стекло, правую переднюю стойку, левое переднее стекло, левое переднее зеркало, крышу и правую переднюю дверь. При этом А. продолжал высказывать угрозы убийством, говоря при этом: «Я тебя убью». Нанеся несколько ударов по автомобилю ***, А. и П. отправились к своему автомобилю ** к ***, которым управлял Н После чего подбежал К., сел за руль данного автомобиля, а Н. пересел на переднее пассажирское сиденье. Примерно через минуту они увидели, что в их сторону на большой скорости приближается автомобиль ***, тёмного цвета под управлением А. Подъехав вплотную, А. «зацепил» бампер автомобиля ***, после чего А. и П. вышли из своего автомобиля, нанесли несколько ударов монтировкой по данной автомашине, повредив при этом капот, сели обратно в машину и примерно в 21 час 50 минут уехали в неизвестном направлении. Поскольку А. физически сильнее его, находился в эмоционально агрессивном состоянии, у него в руках находился топор, он испугался за свою жизнь и здоровье и высказанные им угрозы убийством воспринимал как реально осуществимые. В ходе указанного конфликта никаких телесных повреждений ему не причинено (т. 2 л.д. 13-16).

После оглашённых показаний, потерпевший Л. заявил о том, что оглашённые показания он поддерживает, поскольку они соответствуют действительности, не смог подробно пояснить об обстоятельствах совершения преступления в судебном заседании ввиду давности произошедших событий. В связи изложенным суд приходит к выводу, что потерпевший Л. давал достоверные и подробные показания именно при проведении предварительного расследования и полагает правильным положить их в основу обвинительного приговора.
           Потерпевший Н. суду показал, что события имели место 30.12.2022 года примерно в 21 час около магазина «Пятёрочка», где произошёл конфликт между Л. и А. До этого Л. договорился о встрече с А., потому что тот допустил оскорбительные высказывания в адрес Л. О том, что между Л. и А. произошёл конфликт, он узнал со слов Л. Около кафе «Малибу» состоялась встреча Л. с человеком по имени Давид, для того, чтобы поговорить о случившемся. После чего этот человек сказал Л., что возле магазина «Пятёрочка» его ждёт А., для того, чтобы поговорить. К. поехал к магазину «Пятёрочка», Л., М. и К. поехали на машине Л Он пошёл туда пешком. Когда они впятером подошли к машине А., А. вышел из машины с топором, а его друг с монтировкой. А. был в неадекватном состоянии, он понял это по выражению его лица и расширенным зрачкам. Далее произошла словесная перепалка и их разговор перерос в конфликт, потому, что А. изначально был агрессивно настроен на конфликт. Потом А. пошёл на них с топором, угрожал им убийством, говорил, что он «их убьёт». Он воспринял эту угрозу, как реальную. И чтобы его остановить, К. и М. распылили перцовый баллончик. Но это А. не остановило и он продолжил движение в их сторону, при этом размахивая топором. Они разбежались в разные стороны, кто и куда побежал, он не видел. Потом А. стал бить топором по машине «Веста», размахивал топором и угрожал. Он убежал за машину Л., с ним никого не было. Потом начали бить машину Л. А. ударил по его машине топором в лобовое стекло, а его друг бил по задней части машины. Л., пытаясь уехать, врезался в дерево. Затем А. и его друг протаранили машину «Весту», что происходило дальше, он не знает, так как сел в машину к другу и попросил, чтобы тот его увёз. Угрозы, которые высказывал А., он воспринял реально, потому что они были адресованы им всем, у него в руках находился топор, которым тот размахивал, и он испугался за свою жизнь. 

В судебном заседании по ходатайству государственного обвинителя с согласия сторон в порядке ч. 1 ст. 281 УПК РФ были оглашены показания допрошенных на стадии предварительного расследования и не явившихся в судебное заседание потерпевших К. и М.
            Из показаний потерпевшего К., изложенных в протоколе его допроса, следует, что 30.12.2022 года его знакомый Л. обратился к нему с просьбой поприсутствовать при разговоре, который должен состояться на стоянке около кафе «Малибу», расположенного по адресу: Изобильненский район, ***, по поводу конфликта, произошедшего у него, как он впоследствии узнал, с А. и П. В этот же день, примерно в 21.30 он вместе со своими знакомыми Л. и М. на автомобиле *** государственный регистрационный знак *** подъехали к магазину «Магнит», расположенному на ул. *** и отправились на место встречи. Также по просьбе Л. в это же время туда же подъехали К. с Н. на автомобиле *** государственный регистрационный знак ***. На стоянке уже находился автомобиль Опель, тёмного цвета, модель и государственный регистрационный знак которого он не запомнил. Л. сел на переднее пассажирское сиденье данного автомобиля, а они остались ждать на улице. Вернувшись, Л. пояснил, что за рулём автомобиля Опель находится мужчина по имени Д, который представился старшим от А. и П. Выслушав Л., мужчина сказал, чтобы конфликт между собой они разрешали самостоятельно и что для этого им необходимо встретиться на стоянке около магазина «Пятёрочка», расположенного на ул. Колхозная г. Изобильный. Далее Л. направился на данную стоянку и попросил его и М. идти за ним, а К. с Носовым С.И. поехали туда на автомобиле ***. Примерно в 21 час 43 минуты, подойдя на указанную стоянку, они увидели автомобиль ***, тёмного цвета, государственный регистрационный знак которого он не запомнил, и в котором находились А. и П. В это же время на стоянку подошли неизвестные парни, около 6 человек, которые никакого участия в разговоре не принимали и вскоре после начала конфликта убежали в неизвестном направлении. Когда А. П. вышли из автомобиля, он увидел в руках А. плотницкий топор, а в руках П. - монтировку. В ходе разговора у них произошёл конфликт, в результате которого примерно в 21 час 44 минуты А., удерживая в руке топор, начал двигаться к ним, высказывая в их адрес угрозы убийством, сказав при этом: «Я Вас убью». Он и М., пытаясь остановить А., стали распылять в его сторону газ из имеющихся у них газовых баллончиков, однако тот продолжал двигаться в их сторону. Л. отбежал к зданию магазина «Пятёрочка». В это же время А. побежал за К., продолжая высказывать в его адрес угрозы убийством, говоря при этом «Я тебя убью». К. также побежал в сторону магазина «Пятёрочка». Не догнав К., А. примерно в 21 час 45 минут подошёл к его автомобилю *** и стал наносить удары топором в область задней правой фары и крышки багажника, повредив указанные части машины. После чего А. держа в руках топор, примерно в 21 час 46 минут погнался за ним и М. так же высказывая при этом угрозы убийством, говоря при этом «Я тебя убью». Он и М. побежали к автомобилю Л., где их ожидал Л., за ними бежали А. с топором в руках и П., в руках у которого находилась монтировка. Подбежав к автомобилю, Л. он и М. сели в него. А. в это время нанёс удар топором по лобовому стеклу автомобиля ***, в результате чего стекло разбилось. Л., сдавая задним ходом, допустил наезд автомобиля на бордюр и дерево, вследствие чего автомобиль двигаться не мог. Подбежавшие А. и П. стали наносить по кузову и стеклам указанного автомобиля удары топором и монтировкой, повредив при этом правое переднее стекло, правую переднюю стойку, левое переднее стекло, левое переднее зеркало, крышу и правую переднюю дверь. При этом А. продолжал высказывать угрозы убийством, говоря при этом «Я тебя убью». Нанеся несколько ударов по автомобилю Лада ***, А. и П. отправились к своему автомобилю /***. В это время к ним подъехал автомобиль ***, государственный регистрационный знак ***, которым управлял Н. К автомобилю подбежал К., который сел за руль ***, а Н. сел на переднее пассажирское сиденье. Примерно через минуту они увидели, что в их сторону на большой скорости приближается автомобиль ***, тёмного цвета, под управлением А. Подъехав вплотную, А. «зацепил» бампер автомобиля *** после чего П. и П. вышли из своего автомобиля и нанесли несколько ударов монтировкой по данной автомашине, повредив при этом капот. Затем они сели обратно в автомобиль ***, и примерно в 21 час 50 минут уехали в неизвестном направлении. Так как А. физически сильнее него, находился в эмоционально агрессивном состоянии, у него в руках находился топор, он испугался за свою жизнь и здоровье, и высказанные им угрозы убийством воспринимал как реально осуществимые. В ходе указанного конфликта никаких телесных повреждений ему не причинено (т. 1 л.д. 180-183).

            Из показаний потерпевшего М., изложенных в протоколе его допроса, следует, что 30.12.2022 года его знакомый Л. обратился к нему с просьбой поприсутствовать при разговоре, который должен состояться на стоянке около кафе «Малибу», расположенного по адресу: Изобильненский район, ***, по поводу конфликта, произошедшего у него, как он впоследствии узнал, с А. и П. В этот же день, примерно в 21.30 он вместе со своими знакомыми Л. и К. на автомобиле Лада 2***, государственный регистрационный знак ***, подъехали к магазину «Магнит», расположенному на ул. Апанасенко г. Изобильный, после чего, оставив автомобиль, отправились на место встречи. Туда же по просьбе Л. подъехали К. и Н. на автомобиле ***, государственный регистрационный знак К 593 КУ/126. На стоянке уже стоял автомобиль Опель, тёмного цвета, модель и государственный регистрационный знак которого он не запомнил. Л. сел в данный автомобиль, а они остались ждать на улице. Вернувшись, Л. пояснил, что за рулём автомобиля Опель находится мужчина по имени Д*. Мужчина представился старшим от А. и П. и, выслушав Л., сказал, чтобы конфликт между собой они разрешали самостоятельно и что для этого им необходимо встретиться на стоянке около магазина «Пятёрочка», расположенного на ул. Колхозная г. Изобильный. Далее Л. направился на данную стоянку и попросил его и К. идти за ним, а К. с Н. поехали туда на автомобиле ***. Примерно в 21 час 43 минуты, подойдя на указанную стоянку, они увидели автомобиль ***, тёмного цвета, государственный регистрационный знак которого он не запомнил, в котором находились А. и П. В это же время на стоянку подошли неизвестные парни, около 6 человек, которые никакого участия в разговоре не принимали и вскоре после начала конфликта убежали в неизвестном направлении. А. и П. вышли из своего автомобиля, при этом он увидел в руках А. плотницкий топор, а в руках П. - монтировку. Их общение быстро привело к дальнейшему развитию конфликта, в результате которого примерно в 21 час 44 минуты А., удерживая в руке топор, начал двигаться к ним, высказывая в их адрес угрозы убийством, сказав при этом «Я Вас убью». Он и К., пытаясь остановить А., стали распылять в его сторону газ из имеющихся у них газовых баллончиков, однако тот продолжал двигаться в их сторону. Л. отбежал к зданию магазина «Пятёрочка», в это же время А. побежал за К., продолжая высказывать в его адрес угрозы убийством, говоря при этом «Я тебя убью». К. также побежал в сторону магазина «Пятёрочка». Не догнав К., А. примерно в 21 час 45 минут подошёл к его автомобилю *** и стал наносить удары топором в область задней правой фары и крышки багажника, повредив указанные части машины. После чего А., удерживая в руках топор, примерно в 21 час 46 минут погнался за ним и К., также высказывая при этом угрозы убийством, говоря при этом «Я тебя убью». Он и К. побежали к автомобилю Л. ***, где их ожидал Л., за ними бежал А. с топором в руках и П., у которого в руках находилась монтировка. Подбежав к автомобилю, Л. он и К. сели в него. А. в это время нанёс удар топором по лобовому стеклу автомобиля, в результате чего стекло разбилось. Л., двигаясь задним ходом, допустил наезд автомобиля на бордюр и дерево, вследствие чего автомобиль двигаться больше не мог. А. и П. подбежали к автомобилю Л. и стали наносить по кузову и стеклам указанного автомобиля удары топором и монтировкой, повредив при этом правое переднее стекло, правую переднюю стойку, левое переднее стекло, левое переднее зеркало, крышу и правую переднюю дверь. При этом А. продолжал высказывать угрозы убийством, говоря при этом: «Я тебя убью». Нанеся несколько ударов по автомобилю ***, А. и П. отправились к своему автомобилю ***. В это время к ним подъехал автомобиль ***, государственный регистрационный знак ***, которым управлял Н. После чего подбежал К., сел за руль автомобиля, а Н. сел на переднее пассажирское сиденье. Примерно через минуту они увидели, что в их сторону на большой скорости приближается автомобиль ***, тёмного цвета под управлением А. Подъехав вплотную, А. «зацепил» бампер автомобиля ***, после чего А. и П. вышли из своего автомобиля и нанесли несколько ударов монтировкой по данной автомашине, повредив при этом капот, сели обратно в автомобиль ***и примерно в 21 час 50 минут уехали в неизвестном направлении. Поскольку А. физически сильнее его, находился в эмоционально агрессивном состоянии, в руках у него находился топор, он испугался за свою жизнь и здоровье и высказанные им угрозы убийством воспринимал как реально осуществимые. В ходе указанного конфликта никаких телесных повреждений ему не причинено (т. 2 л.д. 142-145).

           Свидетель Т. суду показал, что работает в должности продавца-кассира в магазине «Пятёрочка», расположенному по адресу: *** В тот день, примерно в 8 часов вечера, он находился на работе, когда услышал крики с улицы на парковке магазина. Какая-то женщина пояснила, что на улице кто-то бегает и кричит, и когда они вышли, то увидели разбитую машину ВАЗ «четырнадцатой» модели, цвет машины он не помнит. Было разбито лобовое стекло машины и повреждён капот, по парковке кто-то бегал, то ли от кого-то, то ли за кем-то, кто и что кричал при этом, он пояснить не может.  

           В судебном заседании по ходатайству государственного обвинителя с согласия сторон в порядке ч. 1 ст. 281 УПК РФ были оглашены показания допрошенных на стадии предварительного расследования и не явившихся в судебное заседание свидетелей обвинения Ш. и А.

Из показаний свидетеля Ш., содержащихся в протоколе её допроса, следует, что 30.12.2022 года в период времени с 21 часа 30 минут до 22 часов 00 минут она находилась в автомобиле, припаркованном около магазина «Пятёрочка» по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, г. Изобильный, ул. *** а её муж направился в магазин за продуктами питания. В это время на территории парковки магазина «Пятёрочка» она увидела большое количество молодых парней. Примерно через две минуты она услышала крики и увидела у одного из парней в руках топор. Данный парень был одет в красную куртку и начал бегать за другими парнями, при этом выкрикивать в их адрес угрозу убийством, а именно кричал, что убьёт их. Далее парень, продолжая держать в руках топор, подбежав к припаркованному на стоянке автомобилю, стал наносить удары топором по багажнику и фарам автомобиля. Испугавшись, что данный парень будет наносить удары и по её автомобилю, она вышла из салона автомобиля и стала кричать в сторону парня, после чего тот побежал в сторону других парней и продолжал высказывать в их адрес угрозу, поясняя что убьёт их. Когда из помещения магазина на улицу вышел её муж, они уехали (т. 2 л.д. 112-113).

Из показаний свидетеля А., содержащихся в протоколе её допроса, следует, что она работает в должности администратора магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, *** 30.12.2022 года она находилась на работе. В период времени с 21 часа 30 минут до 21 часа 45 минут, точного времени она пояснить не может, она услышала на парковке магазина крики и решила выйти на улицу посмотреть. Выйдя на улицу, она увидела парня, который удерживая в руке топор, бежал за другими парнями, которые убегали от него в сторону магазина «Берёзка». Увидев это, она вернулась в помещение магазина. После окончания рабочего времени, она, выйдя на улицу, увидела автомобиль марки *** с техническими повреждениями кузова, которые образовались в результате наезда на произрастающее дерево, а также автомобиль марки Веста с характерными признаками дорожно-транспортного происшествия (т. 1 л.д. 117-118).

            Вина подсудимого А. также подтверждается следующими письменными доказательствами, представленными стороной обвинения: 

- протоколом осмотра места происшествия от 30.12.2022 года, согласно которому был осмотрен участок местности, расположенный в 11 метрах в северо-западном направлении от угла многоквартирного дома № ***, Изобильненского района Ставропольского края, в ходе осмотра места происшествия изъят автомобиль марки ***, государственный регистрационный знак *** (т. 1, л.д. 8-14);
- протоколом осмотра места происшествия от 31.12.2022 года, согласно которому был осмотрен участок местности, расположенный в 300 метрах в северо-восточном направлении от угла домовладения № *** г. Изобильный, Изобильненского района, Ставропольского края, в ходе осмотра места происшествия изъят автомобиль марки **, государственный регистрационный знак *** (т. 1, л.д. 15-20);
- протоколом осмотра места происшествия от 31.12.2022 года, согласно которому была осмотрена территория перед зданием магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, *** в ходе которого обнаружены и изъяты аэрозольно-струйный баллон марки «Боец» и деревянный фрагмент топорища от топора (т. 1, л.д. 21-24);
- протоколом осмотра места происшествия от 31.12.2022 года, согласно которому было осмотрено подсобное помещение магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, *** в ходе осмотра места происшествия изъят электронный носитель CD-R диск с фрагментом видеозаписи событий, произошедших 30.12.2022 года на территории парковки магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, *** (т. 1, л.д. 25-27);
- протоколом осмотра места происшествия от 31.01.2023 года, согласно которому в кабинете № ** расположенном по адресу: Ставропольский край, ***, подозреваемый А. добровольно выдал металлический топор, которым 30.12.2022 года в период времени с 21 часа 30 минут до 21 часа 46 минут, находясь на территории парковки магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, ***, угрожал убийством К., К., Л., М. и Н. (т. 1, л.д. 76-78);
- протоколом осмотра места происшествия от 04.02.2023 года, согласно которому осмотрен участок местности, расположенный в 6 метрах в западном направлении от входной двери магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, г*** на котором 30.12.2022 года, А. угрожал убийством К. (т. 1, л.д. 80-87);
- протоколом осмотра места происшествия от 04.02.2023 года, согласно которому осмотрен участок местности, расположенный в 6 метрах в западном направлении от входной двери магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, *** где 30.12.2022 года А. угрожал убийством К. (т. 1, л.д. 132-138);
- протоколом осмотра места происшествия от 30.12.2022 года, согласно которому был осмотрен участок местности, расположенный в 6 метрах в западном направлении от входа в магазин «Магнит» по адресу: ***, в ходе осмотра места происшествия изъят автомобиль марки ВАЗ 211440, государственный регистрационный знак *** (т. 1, л.д. 206-211);
- протоколом осмотра предметов от 30.03.2023 года, в ходе которого были осмотрены аэрозольно-струйный баллон марки «Боец» и деревянный фрагмент топорища, изъятые 31.12.2022 года в ходе осмотра места происшествия с территории парковки магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: ***, а также металлический топор, изъятый 31.01.2023 года в ходе осмотра места происшествия в помещении кабинета № 18, расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, ***                                                                                            (т. 2, л.д. 72-75);
- протоколом осмотра предметов от 08.06.2023 года, в ходе которого осмотрен автомобиль марки ***, государственный регистрационный знак ***, изъятый 31.12.2022 года в ходе осмотра места происшествия с участка местности, расположенного в 300 метрах в северо-восточном направлении от угла домовладения № ***, Ставропольского края                                                                                       (т. 2, л.д. 121-124); 

- протоколом осмотра предметов от 30.06.2023 года, в ходе которого был осмотрен электронный носитель CD-R диск с фрагментом видеозаписи событий, произошедших 30.12.2022 года на территории парковки магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, *** (т. 2, л.д. 154-159);           

- протоколом осмотра места происшествия от 22.06.2023 года, согласно которому осмотрен участок местности, расположенный в 6 метрах в западном направлении от входной двери магазина «Пятёрочка», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район, *** где 30.12.2022 года А. угрожал убийством Н. (т. 2, л.д. 185-190);

- протоколом выемки от 24.07.2023 года, в ходе которого на территории ООО НОП «Кавказ», расположенного по адресу: ***, изъяты автомобиль марки *** государственный регистрационный знак *** и автомобиль марки ***, государственный регистрационный знак *** (т. 2, л.д. 209-212);
- протокол осмотра предметов от 24.07.2023 года, в ходе которого были осмотрены автомобиль марки ***, государственный регистрационный *** и автомобиль марки ***, государственный регистрационный знак       ***, изъятые в ходе выемки от 24.07.2023 года на территории ООО НОП «Кавказ», расположенного по адресу: *** (т. 2, л.д. 213-218);    

- протоколом осмотра места происшествия от 18.08.2023 года, согласно которому осмотрен участок местности, расположенный в 6 метрах в южном направлении от входной двери магазина «Магнит», расположенного по адресу: Ставропольский край, Изобильненский район*** где 30.12.2022 года А. угрожал убийством Л. и М. (т. 3, л.д. 15-20).

Проверив и оценив с точки зрения допустимости, относимости и достоверности исследованные в судебном заседании представленные стороной обвинения доказательства, суд находит их полученными с соблюдением требований уголовно-процессуального закона, в связи с чем относит указанные доказательства к числу допустимых и кладёт их в основу приговора.

   К доводам защитника о невиновности А. в совершении вменяемого преступления, суд относится критически, поскольку вина А. в совершении преступления нашла своё полное подтверждение в ходе судебного следствия совокупностью представленных стороной обвинения и исследованных в судебном заседании доказательств, в том числе, показаниями потерпевших, указавших на наличие угрозы убийством в их адрес со стороны подсудимого при указанных в материалах дела обстоятельствах, которую они восприняли реально, ввиду наличия у подсудимого топора и причинения вреда имуществу потерпевших, показаниями свидетелей обвинения, подтвердившими обстоятельства совершения преступления, а также письменными доказательствами, которые согласуются между собой, не противоречат друг другу, являются объективными и достоверными.     Поэтому данные доводы суд не принимает во внимание при вынесении приговора, расценивая их как избранный подсудимым способ защиты. 
  А. вменяется совершение преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 119 УК РФ (5 эпизодов), то есть действия А. квалифицированы как совокупность преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 119 УК.

  С данным обстоятельством суд не может согласиться по следующим основаниям.

  Согласно ст. 17 Уголовного кодекса РФ совокупностью преступлений признаётся совершение двух или более преступлений, предусмотренных различными статьями или частями статьи УК РФ, ни за одно из которых лицо не было осуждено, за исключением случаев, когда совершение двух или более преступлений предусмотрено статьями Особенной части УК РФ в качестве обстоятельства, влекущего более строгое наказание (ч. 1 ст. 17 Уголовного кодекса РФ), а также одно действие (бездействие), содержащее признаки преступлений, предусмотренных двумя или более статьями УК РФ (ч. 2 ст. 17 Уголовного кодекса РФ). При этом характерным признаком совокупности преступлений является совершение лицом двух или более самостоятельных преступлений. О самостоятельности преступлений свидетельствуют такие обстоятельства, как их различная объективная сторона, отсутствие единого умысла на совершение однородных действий, различные объекты посягательства.

  Однако, в судебном заседании установлено, что преступные действия А. в отношении потерпевших К., К., Л., М. и Н. охватывались единым умыслом подсудимого, были обусловлены одним мотивом и совершены путём единого общественно опасного продолжаемого деяния, о чём свидетельствуют короткий временной интервал, одни и те же повод, место и объект преступления. Указанные выше обстоятельства свидетельствуют о наличии у подсудимого единого умысла в отношении всех потерпевших на совершение угрозы убийством.

  Учитывая изложенное, суд не может согласиться с квалификацией действий А. как совокупности пяти преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 119 УК РФ, рассматривает его действия как единое продолжаемое преступление, совершённое в отношении пяти потерпевших и полагает правильным переквалифицировать его действия на одно преступление, предусмотренное ч. 1 ст. 119 УК РФ – угроза убийством, если имелись основания опасаться осуществления этой угрозы.
  А. является вменяемым физическим лицом, достигшим возраста, с которого наступает уголовная ответственность, поэтому в силу ст. 19 УК РФ подлежит уголовной ответственности. 

          По месту жительства А. характеризуется удовлетворительно (т. 3 л.д. 59), не состоит на учёте у врачей нарколога и психиатра ГБУЗ СК «Труновская РБ» (т. 3 л.д. 62-63).

          Назначая размер и вид наказания подсудимому А. суд в соответствии с ч. 3 ст. 60 УК РФ учитывает характер и степень общественной опасности преступления, личность виновного, наличие обстоятельств, смягчающих и отягчающих наказание.

          Согласно п. «г» ч. 1 ст. 61 УК РФ, смягчающим уголовную ответственность обстоятельством суд признаёт наличие у виновного двух малолетних детей: *** года рождения и *** года рождения (т. 3 л.д. 65-67).

          На основании ч. 2 ст. 61 УК РФ в качестве смягчающего уголовную ответственность обстоятельства суд учитывает удовлетворительную характеристику виновного по месту жительства.

          Совершение А. преступления в состоянии опьянения, вызванном употреблением алкоголя, в зависимости от характера и степени общественной опасности преступления, обстоятельств его совершения и личности виновного в соответствии с ч. 1.1 ст. 63 УК РФ, суд признаёт обстоятельством, отягчающим наказание, поскольку в судебном заседании установлено и подтверждается показаниями самого подсудимого, что состояние опьянения способствовало формированию у него преступного умысла и мотива.

           Учитывая необходимость соответствия характера и степени общественной опасности преступления обстоятельствам его совершения и личности виновного, а также необходимость влияния назначаемого наказания на исправление А. и на условия жизни его семьи, с учётом наличия как смягчающих, так и отягчающих обстоятельств по делу, в целях исправления осуждённого и предупреждения совершения новых преступлений, руководствуясь принципом справедливости, суд приходит к выводу о том, что исправление А. возможно только при назначении наказания в виде лишения свободы.

  Назначая А. лишение свободы с учётом обстоятельств, изложенных в приговоре, а также наличия у виновного постоянного места жительства и регистрации, отсутствия ограничений, установленных ч. 1 ст. 73 УК РФ, суд приходит к выводу о возможности исправления осуждённого без реального отбывания наказания, с назначением условного осуждения, с применением ст. 73 УК РФ. При назначении условного осуждения виновному, суд в соответствии с требованиями ч. 2 ст. 73 УК РФ учитывает характер и степень общественной опасности совершённого преступления, являющегося преступлением небольшой тяжести, личность виновного, имеющего малолетних детей на иждивении, удовлетворительно характеризующегося по месту жительства, в том числе наличие обстоятельств, смягчающих и отягчающих наказание. 
  Суд не находит возможности для применения к осуждённому положений, предусмотренных ст. 64 УК РФ, поскольку не усматривает исключительных обстоятельств, связанных с целями и мотивами преступлений, ролью виновного, его поведением во время или после совершения преступления, и других обстоятельств, существенно уменьшающих степень общественной опасности преступлений. 

  Мера пресечения и мера процессуального принуждения в отношении А. по настоящему уголовному делу не избирались.

  Гражданский иск по уголовному делу не предъявлен.

           Решая вопрос о вещественных доказательствах по уголовному делу в соответствии со ст. ст. 81, 82 УПК РФ, суд считает, что после вступления приговора в законную силу вещественное доказательство в виде электронного носителя CD-R диска надлежит хранить в материалах настоящего уголовного дела, вещественные доказательства в виде фрагмента топорища, аэрозольно-струйного баллона марки «Боец» и металлический топора, необходимо подвергнуть уничтожению, вещественное доказательство в виде автомобиля марки *** государственный регистрационный знак *** регион, надлежит возвратить законному владельцу А., а вещественные доказательства в виде автомобиля марки *** государственный регистрационный знак *** регион и автомобиля марки ***, государственный регистрационный знак *** регион, надлежит возвратить законному владельцу ООО НОП «Кавказ».

           Процессуальных издержек по делу нет.
           Основания для рассмотрения вопроса в порядке п. 7.2 ч. 1 ст. 299 УПК РФ, для постановления приговора без назначения наказания или освобождения от наказания у суда отсутствуют.

На основании изложенного, руководствуясь ст. ст. 56, 60, 61, 63, 73, 119 УК РФ, ст. ст. 81, 276, 281, 296-300, 303-304, 307-310 УПК РФ, мировой судья

П Р И Г О В О Р И Л:

   Признать А виновным в совершении преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 119 УК РФ, и назначить ему наказание в виде лишения свободы на срок 2 (два) месяца.

   На основании ст. 73 УК РФ назначенное А наказание в виде лишения свободы считать условным, установить испытательный срок на 6 (шесть) месяцев. 

   Возложить на условно осуждённого обязанности: не менять постоянного места жительства без уведомления государственного специализированного органа, осуществляющего контроль за поведением условно осуждённого.

  На основании ч. 6 ст. 73 УК РФ контроль за поведением условно осуждённого возложить на уполномоченный специализированный государственный орган - уголовно-исполнительную инспекцию по месту жительства осуждённого.
  Мера пресечения и мера процессуального принуждения в отношении А по настоящему уголовному делу не избирались.
   Гражданский иск по уголовному делу не предъявлен.
            Вещественное доказательство – электронный носитель CD-R диск, после вступления приговора в законную силу, хранить в материалах уголовного дела.

    Вещественные доказательства – фрагмент топорища, аэрозольно-струйный баллон марки «Боец» и металлический топор, после вступления приговора в законную силу, подвергнуть уничтожению.
    Вещественное доказательство – автомобиль марки ***, государственный регистрационный знак *** регион, после вступления приговора в законную силу, возвратить законному владельцу А.

    Вещественное доказательство – автомобиль марки ***, государственный регистрационный знак *** регион, после вступления приговора в законную силу, возвратить законному владельцу ООО НОП «Кавказ».

    Вещественное доказательство – автомобиль марки ***, государственный регистрационный знак *** регион, после вступления приговора в законную силу, возвратить законному владельцу ООО НОП «Кавказ».

Процессуальных издержек по делу нет.

Приговор может быть обжалован в апелляционном порядке в течение 15 суток со дня его провозглашения в Изобильненский районный суд Ставропольского края через мирового судью судебного участка № 1 Изобильненского района Ставропольского края, а осуждённым, содержащимся под стражей, - в тот же срок со дня вручения ему копии приговора. 
В случае подачи апелляционной жалобы осуждённый вправе ходатайствовать о своем участии в рассмотрении уголовного дела судом апелляционной инстанции.

Осуждённый вправе ходатайствовать в тот же срок о своем участии в суде апелляционной инстанции в случае принесения апелляционного представления прокурора или апелляционной жалобы, затрагивающей его интересы, а также подать на них свои возражения в письменном виде.

Мировой судья судебного участка № 1

            Изобильненского района                                                                   М.Н. Колосова
Согласовано

Мировой судья судебного участка № 1

Изобильненского района                                                           

М.Н. Колосова

